



Dirección Nacional Ejecutiva  
Secretaría General

## La libertad de expresión que promueve López Obrador se paga con dinero del erario

- Presidente de la República malinterpreta y la viola la constitución con impunidad
- AMLO responsable de garantizar un relevo presidencial democrático y pacífico en 2024

**Ciudad de México, a 6 de diciembre de 2022.-** La Secretaria General del PRD, Adriana Díaz Contreras, opinó sobre el reciente acuerdo emitido por la Comisión de Quejas y Denuncias del Instituto Nacional Electoral (INE) que ordenó a la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, deslindarse públicamente en un plazo no mayor a 24 horas, de una estrategia de publicidad con bardas y lonas que busca posicionarla rumbo a las elecciones de 2024.

Al respecto, cuestionó el evidente uso ilegal de los recursos públicos para que las corcholatas de Morena hagan propaganda a su favor. Consideró que el mayor despilfarro se observa en los espectaculares, pintas de bardas y lonas de la corcholata Claudia Sheinbaum que ha tenido recursos suficientes para que su nombre aparezca en la mayoría de los estados del país.

Para Díaz Contreras, esto ensucia el ambiente político y el principio de la equidad democrática en la competencia para ganar la simpatía de la ciudadanía rumbo al 2024. Y criticó al Presidente López Obrador por ser el principal promotor del relevo presidencial de las candidaturas de su partido y permitir el uso ilegal de los recursos, con tal de ganar en las elecciones del 2024 “cuesten lo que cuesten”.

“López Obrador no es demócrata, sino un gobernante autoritario que usa el poder público para violar la constitución y las leyes electorales con impunidad”, señaló.

La lideresa refutó los argumentos de defensa que hizo López Obrador de Claudia Sheinbaum en la mañana de ayer, al señalar que se violaba su derecho de libertad de expresión. Sin embargo, consideró que el presidente de la República oculta que los funcionarios públicos tienen que evitar el uso de los recursos del Estado al ejercer su libertad de expresión. Y dejó en claro que en el caso de la jefa del Gobierno de la Ciudad de México estamos ante propaganda política ilegal y fuera de tiempos electorales.

“El pretender desconocer las reglas de equidad en la contienda establecidas en las leyes electorales no exime su cumplimiento y la defensa de López Obrador es una confirmación de que los espectaculares y las bardas promocionan ilegalmente a Claudia Sheinbaum”, afirmó.

Señaló que el Presidente es el “Rey del Cash” y que es muy probable que detrás de esta operación se replique el esquema de pagos en efectivo para los publicistas en imagen, incluso extranjeros, elaboración y difusión de spots en las redes sociales, espectaculares y pintas, pagos a medios oficialistas, transporte y alimentación para quienes participan en sus eventos masivos.

Benjamín Franklin No. 84, Colonia Escandón,  
Alcaldía Miguel Hidalgo, C.P. 11800, CDMX. Tel: 5510858000



Dirección Nacional Ejecutiva  
Secretaría General

La Secretaría General del PRD llamó a la jefa de Gobierno que acepte sin pretextos la instrucción que el INE le hizo, para que se deslinde y retire de inmediato la propaganda denominada #EsClaudia. Al tiempo que le exigió congruencia al Titular de la UIF, Pablo Gómez, para vigilar el uso en efectivo no sólo de los opositores sino también de los suyos en esta campaña adelantada con cash.

Por último, pidió al Presidente dejar de usar prácticas ilegales para mantenerse en el poder como el espionaje, el uso tendencioso de los medios oficiales de comunicación y la injerencia en ambas cámaras legislativas para perseguir a los opositores. De igual modo, le recomendó llamar a cuentas sus corcholatas para que ajusten sus acciones a los tiempos y formas constitucionales; exhortándolo a recapacitar y actuar como un demócrata que respeta la ley y las instituciones electorales.

“En él está la responsabilidad de garantizar un relevo democrático y pacífico de la presidencia de la República en el 2024”, finalizó.

**¡Democracia ya, patria para todas y todos!**

**-o0o-**

Benjamín Franklin No. 84, Colonia Escandón,  
Alcaldía Miguel Hidalgo, C.P. 11800, CDMX. Tel: 5510858000

**iDemocracia ya, Patria para todos!**

[www.prd.org.mx](http://www.prd.org.mx)  [/PartidodelaRevolucionDemocratica](https://www.facebook.com/PartidodelaRevolucionDemocratica)  [@PRDmexico](https://twitter.com/PRDmexico)  [@PRDprensa](https://twitter.com/PRDprensa)